



Outlet Viajes Burgos
Petronila Casado 18, Burgos
947064515 - info@outletviajesburgos.com

Marruecos Mágico

Ruta del viaje

DÍA 1. CASTILLA Y LEÓN – MADRID – TÁNGER

Acercamiento en bus desde los puntos indicados al aeropuerto de Madrid. Salida en el vuelo regular con destino a Tánger. Llegada al aeropuerto. **Visita panorámica de la ciudad** recorriendo los lugares más interesantes. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 2. TÁNGER – TETUÁN – XAOUEN – FEZ

Desayuno en el hotel. Salida en dirección a **Tetuán**, una de las ciudades marroquíes más importantes durante el protectorado español. **Visita panorámica** de los lugares más interesantes. Continuación de la ruta hacia el pueblo de **Xaouen**, uno de los más atractivos del país por sus calles empedradas y sus casas blancas con puertas de fuerte azul cobalto. Visita y almuerzo. Continuación hacia la ciudad imperial de Fez cruzando la cordillera del Rif. Llegada al final de la tarde. **Cena** y alojamiento.

DÍA 3. FEZ

Desayuno en el hotel. **Excursión de día completo en Fez**. Visita de las puertas doradas del Palacio Real, construidas por los maestros en bronce, las juderías y la fortaleza sur, para acto seguido entrar a la gran media por la puerta azul, Bab Jeloud. Esta ciudad se encuentra protegida por la UNESCO y es patrimonio de la Humanidad, debido al gran conglomerado de callejuelas que forman su núcleo y que remonta a sus habitantes a varios siglos atrás. Visitaremos la Medersa de Bou Anania, la fuente Nejjarine una de las más bellas de la medina, además de los zocos y sin olvidar el famoso barrio de los curtidores, único en el mundo. Parada para el **almuerzo**. Tarde libre. **Cena** y alojamiento.

DÍA 4. FEZ – MEKNES – RABAT –MARRAKECH

Desayuno en el hotel. Salida hacia la ciudad Imperial de Meknes. **Visita de la ciudad** de Moulay Ismail. Comenzamos por las murallas, sus magníficas puertas como Bab Mansour y caballerizas Reales. Continuación hacia **Rabat**, capital del país. Visita del Mausoleo de Mohamed V y la torre de Hassan, además de las ruinas de las Odayas. **Almuerzo**. Continuación del recorrido hasta llegar a la ciudad de Marrakech. **Cena** y alojamiento.

DÍA 5. MARRAKECH

Desayuno en el hotel. **Visita de día completo de la ciudad de Marrakech**, empieza por Los Jardines de la Menara, parque de 14 hectáreas en cuyo centro se encuentra un inmenso estanque del Siglo XII. El majestuoso minarete de la Koutoubia, torre gemela de la Giralda de Sevilla. Visita del palacio Bahía. Ejemplo del Medievo musulmán, donde destaca la sala de embajadores, con su techo en forma de barco invertido. **Almuerzo**. La visita termina en un lugar mágico: La Plaza de Jemaa el F'na (Asamblea del Pueblo), declarada Patrimonio de la Humanidad. **Cena** y alojamiento.

DÍA 6. MARRAKECH – VALLE DE OURIKA – MARRAKECH

Desayuno en el hotel. Salida para la **excursión al Valle de Ourika**. Este día realizan un recorrido por diferentes poblados del Alto Atlas cerca del Valle del río Ourika. Pueblos construidos en barro y paja que viven de la ganadería y la agricultura, donde podrán incluso comprar cerámica típica de la zona y fósiles. **Almuerzo**. Tarde libre para seguir descubriendo la ciudad de Marrakech. **Cena** y alojamiento.

DÍA 7. MARRAKECH – CASABLANCA

Desayuno en el hotel. Salida hacia **Casablanca**, capital económica del país. **Almuerzo**. A continuación, realizaremos un recorrido por los lugares más interesantes como la Plaza de las Naciones Unidas, el barrio de Habous, la Corniche y el exterior de la Mezquita de Hassan II. **Cena** y alojamiento.

DÍA 8. CASABLANCA – MADRID – CASTILLA Y LEÓN

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a Madrid. Acercamiento en bus hasta los puntos indicados. Llegada y fin del viaje.

Qué incluye

Incluido

- Traslados desde tu ciudad de origen hasta Aeropuerto y viceversa
- Guía-acompañante VIAJAFACYL de habla hispana desde el origen y durante el circuito
- Billetes de avión en vuelo regular clase turista.
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
- 7 noches de circuito en régimen de pensión completa.
- Guías locales en Xaouen, Fez, Rabat, Casablanca y Marrakech.
- Visitas incluidas: Visita panorámica de Tánger, Visita panorámica de Tetuán, Visita Xaouen, Visita Fez, Visita Meknes, Visita Rabat, Visita Marrakech, Visita Valle de Ourika, Visita Casablanca.
- Entradas incluidas Fez Medersa, Marrakech Palacio Bahía.
- Tasas aéreas (40 €).
- Audioguía individual.
- Seguro de viaje con Mapfre de asistencia y cancelación.
- Garantía 100: Incluye gestión de reclamaciones aéreas, esim gratuita de 500MB y Protección digital.